

Erstes Eisbären Public Viewing voller Erfolg - Hinweise für das morgige Heimspiel

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Donnerstag, den 22. März 2018 um 17:59 Uhr



Das erste Public Viewing der Eisbären Regensburg bei Autohaus Dünnes war ein voller Erfolg. Gut und gerne 400 Eisbären-Fans fieberten vor der Leinwand mit ihrem Team und sahen dabei ein bis zum Schluss spannendes Spiel und letztlich eine knappe 2:3-Niederlage ihrer Mannschaft.

Ein großer Dank geht von Seiten der Eisbären Regensburg nochmals an die Brauerei Bischofshof, an Kondrauer Mineral- und Heilbrunnen an das Degginger und Il Golosone für die Unterstützung sowie selbstverständlich an das Autohaus Dünnes für die Bereitstellung der Räumlichkeiten. Ebenfalls ein Dank gebührt den Mitgliedern des Fanclub Eisbärnpower, die tatkräftig beim Auf- und Abbau zur Seite standen.

Für das morgige Heimspiel gegen die Tilburg Trappers nochmals der Hinweis, dass die ersten Sitzplatz-Blöcke bereits vergriffen sind und die Empfehlung Tickets über die Onlineverkaufsplattform Reservix unter www.evr.reservix.de zu kaufen oder die örtlichen Vorverkaufsstellen zu nutzen um lange Schlangen an der Abendkasse zu vermeiden. Zudem sei gesagt, dass Stehplätze noch in nahezu allen Blöcken ausreichend zur Verfügung stehen.